
Petit retour sur la Fête du Pardon 

« Nous pouvons dire que c’est comme dans la vie de famille ; dans la famille, à chacun 
de nous est donné tout ce qui nous permet de croître, de mûrir, de vivre. On ne peut 
croître seuls, on ne peut marcher seuls en s’isolant, mais on marche et on croît dans 
une communauté, dans une famille. 
Et il en est ainsi dans l’Église ! » 

Pape François 
 

Oui, c’est bien une famille qui s’est retrouvée 

samedi 28 mars entre 10h et 14h à St-Gilles ! 

Une famille qui a goûté aux joies qui ne passent 

pas : un temps « à part », beau, un temps de 

« halte », un temps béni ! 

Une famille qui, comme toute communauté, ne 

demande qu’à s’agrandir encore ! 
 

Nous espérons que chacun, chacune, a pu vivre 

comme il le souhaitait cette proposition paroissiale.   

 

Nous vous avons tous invité à passer à l’église et à prendre votre temps, librement : 

Vous êtes venus massivement ! 

Nous vous avions promis une Fête ? : Nous avons vécu une Fête ! Belle, priante, 

fraternelle, joyeuse. 

Nous vous avions promis que Jésus, Bonne Nouvelle dans notre vie, nous espérait, 

personnellement, et il a dû jubiler !  

Nous vous avions promis 6 prêtres pour confesser ? Ils étaient 8 ! 

Nous vous avions promis une religieuse pour « écouter »? Elles étaient 2 ! 

Nous vous avions promis accueil, chaleur, joie d’être ensemble et cela fut palpable ! 

 

Alors, comme le livret « Carême 2015 » nous le disait : Qui a dit qu’aller se confesser 

c’était triste ? 

 


